

国見町立 県北中学校

R1.11.8(金) 第 27 号

-/₄ 3学年だより -

くにみつ子まつり、大成功!! 3年生大活躍!

11月1日(金)、今年も"くにみっ子まつり" が開催されました。ダンスをメインに、幼稚園 生のダンス・小学生の合奏・中学3年生の合唱 が行われました。

今年のダンスは「パプリカ」。28班に分かれ て、3年生の班長を中心に、中学1・2年生、幼 稚園生、小学生と一緒にダンスの練習を行い ました。なかなかうまく教えられず悪戦苦闘し ていた人もいましたが、汗だくになりながら、必 死に教えている姿に感動しました。

3年生による合唱「旅立ちの日に」は、国見 小の体育館に中学生らしい男声と女声のハー モニーが響きわたり、会場を訪れた方々に感 動を届けてくれました。ありがとうございます。 多くの方々より賞賛の声をいただきました。そ れをこれからの自分たちのパワーとし、進路実 現にみんなでつなげていきましょう。

3学年主任 今村恵美子



練習風景~







~ダンスの発表~



~合唱「旅立ちの日に」~

11月5日(火)、今年度2回目の避難訓練は、よ り現実的な場面を想定し、授業場所からの避難と なりました。



災害はどこにでも起こり得る状況、その時 まずは命を守る行動を~

各分ラス新体制で 後期スタ=[}[]

組	委員長	副委員	書記	
1組	岡﨑さん	遠藤くん	安齋くん 渡辺さん	
2組	佐藤くん	鈴木さん	秋葉くん 鈴木さん	
3組	太田さん	村上くん	佐藤くん岡崎さん	

進路実現に向けて、 頑張っていきましょう! 有終の美を飾ろう!





♥来週の行事予定♥

	朝自習	○行事予定 ★提出·持参物
11月	予想 問題	○月1~6
12火		○火3~6 *短縮・簡単清掃○国見小授業公開【完全下校 I 3: I 5 】
13水	_	○水1~6 ○学年会 *簡単清掃 【完全下校 I6:00】
14木		○木1~6 【完全下校 6: 0]
15金	テスト 勉強	○期末テスト 社・国・英・数・理

☞ 鍵山秀三郎「一日一話」 ~ 耐えるカ**~**

小さなことに感動できない人は、疲れや苦しみがそのまま身体に響き、体力を消耗します。 人からの小さな善意にも喜び、感動し、感謝できる人ほど、苦難に対して耐える力ができてきます。耐える力を身につけるためには、どんな小さなことにも感動できる人間になることです。同時に人を喜ばせる人間になることです。

『鬼の顔は仏》、仏の顔は鬼『

この言葉、だいぶ前にNHKの大河ドラマを見ているときに出会ったものである。この言葉は強烈な印象をもって私に迫ってきた。未だに私の頭から離れない。

この言葉は、「あなたがもし、何か悪いことをしたとき、顔を鬼の形相でまっ赤になって怒ってくれる人ほど、大切にしなさい。なぜなら、あなたの将来のことを考えて注意をしてくれているから。いわば、仏の心がある人だからだ。逆に、あなたが何をしようとも何の注意もせず、仏様のような顔をしている人には注意をしなさい。あなたが将来、どんなふうになろうとも、そんなことはまったく考えていないから。いわば、鬼の心を持った人なのだ。」という意味なのである。

11月になり、進路関係の集まりが増え、受験 が迫ってきていることを感じる。しかし、現在のと 【ころ、余裕を持って「大丈夫だ!」といえる人は、】 一人もいない。だれもが、もう一歩、いや相当の ▶努力をしなければならないところにいるのだ。受▶ ▶験には絶対などない。何とかなる、あるいは大丈▶ 夫だなどと安心した瞬間から隙(すき)が生ま ■れ、油断が生じる。その油断が、受験当日に体 ■調を崩すことにつながることもあるのだ。まさに ■油断大敵である。教科の勉強や面接の練習だ ●けではなく、健康面や心構えまで、あらゆること に気を配り、万全の準備を整える必要があるの だ。(これは、中体連やコンクールに臨む準備と 似ている。当日、自分の力を発揮するには、技 能だけではなく、あらゆる面を鍛えておく必要が あったことを、あなたたちはすでに経験をしてい る。) だから、今は、死にものぐるいで生活をしな、 ければならない。学習を中心に置いた死にもの、 ぐるいの生活である。